



ジャカラнда

# Jacaranda

ナミビア・オマルル通信NO.7

2022.09.05

JICA海外協力隊

豊田桃香

トレード フェア にっぽんぶんか ひろ

## Trade Fairで日本文化を広めてきました

8月末に、オングウェディバというナミビアの北の大きな町で開かれた、トレードフェア（見本市）に3日間参加してきました。ナミビア中のたくさんの企業がブースを出し、自分たちの商品や製品、サービスを宣伝したり、紹介したりするために開かれる市です。毎年行われていた大きな見本市だそうですが、コロナウイルスの影響で、3年ぶりに行われました。



わたしたちは、日本大使館のブースのお手伝いということで、何かを売ったりするわけではなく、ハッピーや浴衣を着て日本文化の紹介をしてきました。

～ みなさんは、「日本文化」と聞くと何を思いうかべますか？ ～

### ① 日本のおもちゃコーナー

けん玉、コマ、ダルマ落とし、万華鏡など、昔からの遊びを体験できるコーナーを作りました。子どもたちにとっても人気のコーナーとなり、たくさんの子もたちが遊びにやってきました。日本の子もたちにもむずかしいけん玉やコマをマスターした、ナミビアの子もたちもいて、おどろきました。



折り紙も用意していましたが、人手が足りず、今回はあまり紹介できませんでした。

## ② 書道コーナー

名前を教えてもらい、日本語（漢字やカタカナ）で名前を書いてプレゼントしました。体験コーナーも作り、筆を使って書く体験もさせてあげることができました。フェアの開会式の日には、副大統領、首相、産業大臣たちが日本ブースを訪問され、書道で書いた名前をプレゼントしました。とても貴重な経験ができました。



## ③ 浴衣、ハッピー着付けコーナー

ハッピーは自分で簡単に着られますが、浴衣は私たちが着せてあげました。写真コーナーも作ったので、書いてもらった名前の紙を持って、写真を撮る人がたくさんいました。とても喜んでくれました。



日本語を書いて、貼っていました。「アリガトウ」と言ってくれる人がいてうれしかったです(〜)

ナミビアには、日本についてかわいい人は少ないです。しかし、まれに「ナルト」「鬼滅の刃」「ヒロアカ」など日本のアニメが好きだと教えてくれた子がいましたよ。



日本にはたくさん素敵な文化がありますね。

これからも、ナミビアの人に日本のことをたくさん知ってもらいたいと思います。